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MES ARENS, PERON & CARO - NOTAIRES A€ BUBRY

 ROUTE DE PLOUAY
56310 BUBRY
Tel : 02.97.51.78.15
E-Mail : negociation.56033@notaires.fr

Vente Maison CALAN ( Morbihan - 56 )

Surface : 57 m2

Surface terrain : 66 m2

Nb pièces : 2 pièces

Chambres : 1 chambre

SDB : 1 salle de bains

Prix : 100535 €

Réf : 56033-314 - 

Description détaillée : 

A CALAN (56240), dans le Morbihan, maison située en plein bourg, comprenant :

- au rez-de-chaussée : cuisine semi équipée, séjour avec cheminée ouverte ;

- à l'étage : mezzanine, une chambre et une salle de bains avec toilettes.

Venez découvrir cette coquette maison dépourvue de jardin et de cour, située à seulement 5 km de Plouay et à 15 km

de Lorient !

"ENGLISH VERSION"

A CALAN (56240), in the Morbihan, house located in the village, comprising:

- on the ground floor: semi equipped kitchen, living room with open fireplace;

- upstairs: mezzanine, a bedroom and a bathroom with toilet.

Come and discover this charming house without garden and courtyard, located just 5 km from Plouay and 15 km from

Lorient!

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°18025886

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/18025886/maison-a_vendre-calan-56.php
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Vente Prestige BUBRY ( Morbihan - 56 )

Surface : 42 m2

Surface terrain : 1604 m2

Chambres : 1 chambre

Prix : 100535 €

Réf : 56033-313 - 

Description détaillée : 

A BUBRY (56310), dans le Morbihan, propriété située en plein bourg, comprenant :

1/ Une maison en pierre sous ardoises ayant :

- au rez-de-chaussée : cuisine avec cheminée et un toilette ;

- à l'étage : une chambre et une salle d'eau

Comble au-dessus

2/ Une longère en pierre sous ardoises à rénover comprenant :

Une pièce sur dalle béton et un garage attenant

Grenier au-dessus sur dalle béton

3/ Une maison en pierre sous ardoises à rénover comprenant :

- au rez-de-chaussée : une entrée et deux pièces ;

- à l'étage : dégagement, salle d'eau et deux pièces ;

Grenier au-dessus

Le tout sur un terrain de 1604 m² avec une ancienne forge et un bûcher venant compléter la propriété.

Beau potentiel !!!

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

A BUBRY (56310), in Morbihan, property located in the town, including:

1/ A stone house under slates having:

- ground floor: kitchen with fireplace and toilet;

- upstairs: hallway, a bedroom and a bathroom

Height above
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2/ A stone farmhouse under slate to renovate including:

One room on concrete slab and an attached garage

Attic above on concrete slab

3/ A stone house under slate to renovate including:

- on the ground floor: an entrance and two rooms;

- upstairs: hallway and two rooms;

Attic above

All on a plot of 1604 m² with an old forge and a pyre to complete the property.

Great potential!!

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°18003605

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/18003605/prestige-a_vendre-bubry-56.php
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Vente Maison PLOUAY ( Morbihan - 56 )

Surface : 75 m2

Surface terrain : 49 m2

Nb pièces : 5 pièces

Chambres : 3 chambres

SDB : 1 salle de bains

Prix : 95310 €

Réf : 56033-310 - 

Description détaillée : 

A PLOUAY (56240), dans le Morbihan, immeuble à rénover, à usage d'habitation, semi mitoyen, construit en pierre et

sous ardoises, situé en centre ville comprenant :

- au rez-de-chaussée : entrée, séjour, cuisine et toilettes ;

- au 1er étage : couloir, une chambre, un bureau avec placard et une salle de bains avec toilettes ;

- au 2nd étage : hall, une chambre et un coin nuit.

Belle opportunité !!!

"English version"

A PLOUAY (56240), in the Morbihan, building to be renovated, for residential use, semi-detached, built in stone and

under slates, located in the city center including:

- Ground floor: entrance, living room, kitchen and toilet;

- on the 1st floor: corridor, a bedroom, an office with cupboard and a bathroom with toilet;

- on the 2nd floor: hall, a bedroom and a sleeping area.

Great opportunity!!!

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17946051

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17946051/maison-a_vendre-plouay-56.php
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Vente Prestige INGUINIEL ( Morbihan - 56 )

Surface : 318 m2

Surface terrain : 1703 m2

Nb pièces : 12 pièces

Chambres : 8 chambres

Prix : 387910 €

Réf : 56033-312 - 

Description détaillée : 

A INGUINIEL (56310), dans le Morbihan, propriété d'exception de près de 320 m² rénovée récemment pour en faire un

lieu unique.

La maison construite en pierre comprend :

- au sous-sol : cave, buanderie, chaufferie ;

- au rez-de-chaussée : deux entrées distinctes , cuisine aménagée et équipée, séjour avec poêle à pellets, dégagement,

toilettes, une chambre avec placard, salle d'eau et toilettes attenantes et bureau en mezzanine, une autre chambre avec

placard et salle d'eau attenant ;

- à l'étage : une chambre avec salle d'eau et toilettes attenantes, dégagement, salle de bains, cabinet de toilettes, cinq

chambres, débarras et un salon avec un accès par l'extérieur ;

- grenier au-dessus.

Le terrain clos d'environ 1.700 m² comprend également un carport, une dépendance, un chalet en bois et un bassin à

poisson

Beaucoup de charme et de caractère émanent de cette propriété à moins de 10 minutes de PLOUAY.

"ENGLISH VERSION"

A INGUINIEL (56310), in the Morbihan, exceptional property of nearly 320 m2 recently renovated to make it a unique

place.

The house built of stone includes:

- Basement: cellar, laundry room, boiler room;

- on the ground floor: two separate entrances, fitted and equipped kitchen, living room with pellet stove, clearance, toilet,

a bedroom with closet, bathroom and attached toilets and office in mezzanine, another bedroom with closet and

adjoining bathroom;
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- upstairs: a bedroom with bathroom and toilet, clearance, bathroom, toilet room, five bedrooms, storage room and a

living room with access from the outside;

- attic above.

The enclosed grounds also include a courtyard, outbuilding, wooden cottage and fish pond

Lots of charm and character emanate from this property less than 10 minutes from PLOUAY.

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17931727

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17931727/prestige-a_vendre-inguiniel-56.php
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Vente Maison MELRAND ( Morbihan - 56 )

Surface : 48 m2

Surface terrain : 338 m2

Nb pièces : 3 pièces

Chambres : 1 chambre

Prix : 69185 €

Réf : 56033-311 - 

Description détaillée : 

A MELRAND (56310), dans le Morbihan, maison en pierre à terminer de rénover comprenant :

* au rez-de-chaussée : entrée, cuisine avec cheminée ouverte, salle à manger avec cheminée (insert), salle d'eau et

toilettes ;

* à l'étage : une chambre et deux pièces en cours d'aménagement

Grenier au-dessus.

Deux garages complètent ce bien sur un terrain clos de près de 340 m².

Possibilité d'acquérir environ 640 m² de terrain supplémentaire

"ENGLISH VERSION"

A MELRAND (56310), in the Morbihan, stone house to be renovated including:

* on the ground floor: entrance, kitchen with open fireplace, dining room with fireplace (insert), bathroom and toilet;

* upstairs: one bedroom and two rooms being developed

Attic above.

Two garages complete this property on a closed ground of nearly 340 m 2.

Possibility of acquiring approximately 640 m2 of additional land

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17928552

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17928552/maison-a_vendre-melrand-56.php
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Vente Maison HENNEBONT ( Morbihan - 56 )

Surface : 143 m2

Surface terrain : 642 m2

Surface séjour : 40 m2

Nb pièces : 9 pièces

Chambres : 3 chambres

Prix : 367010 €

Réf : 56033-308 - 

Description détaillée : 

A Hennebont (56700), dans le Morbihan, à deux pas du centre ville, maison proposant une vie de plain pied, ayant :

- au rez-de-chaussée : cave, chaufferie, une pièce carrelée, garage

- au rez-de-chaussée surélevé : entrée, séjour avec poêle à bois, cuisine aménagée et semi équipée, deux chambres,

salle de bains, cabinet de toilettes, dégagement ;

- à l'étage : hall, une chambre, toilettes, salle de bains, dégagement, quatre autres pièces à usage de grenier

Combles au-dessus

Le tout sur un terrain d'environ 642 m² avec un carport sous bac acier.

"ENGLISH VERSION"

In Hennebont (56700), in the Morbihan, close to the city center, house offering a single storey life, having:

- ground floor: cellar, boiler room, one tiled room, garage

- on the raised ground floor: entrance, living room with wood stove, fitted and semi equipped kitchen, two bedrooms,

bathroom, toilet, clearance;

- upstairs: hall, one bedroom, toilet, bathroom, clearance, four other rooms for use of attic

Attic above

All on a plot of about 642 m2 with a carport under steel tank.

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17856201

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17856201/maison-a_vendre-hennebont-56.php
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Vente Maison REDENE ( Finistere - 29 )

Surface : 118 m2

Surface terrain : 4755 m2

Nb pièces : 6 pièces

Chambres : 4 chambres

Prix : 252060 €

Réf : 56033-307 - 

Description détaillée : 

A REDENE (29300), dans le Finistère, maison offrant une vie de plain pied, sur sous-sol complet, comprenant :

-Au rez-de-chaussée : entrée, salon / séjour avec cheminée ouverte, cuisine aménagée et équipée, une chambre, salle

de bains et toilettes ;

-A l'étage : trois chambres, un bureau, toilettes et une salle de bains

Le tout sur un terrain d'environ 4.755 m², au calme et sans vis à vis et à seulement 15 minutes des plages

A ne pas manquer !!!!

"ENGLISH VERSION"

A REDENE (29300), in Finistère, house offering a single storey living on a complete basement, comprising:

- On the ground floor: entrance, living room/ living room with open fireplace, fitted kitchen, bedroom, bathroom and toilet;

- Upstairs: three bedrooms, an office, a toilet and a bathroom

All on a plot of about 4.755 m 2, quiet and not overlooked and only 15 minutes from the beaches

Not to be missed!!!!

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17856200

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17856200/maison-a_vendre-redene-29.php
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Vente Maison INGUINIEL ( Morbihan - 56 )

Surface : 1 m2

Surface terrain : 1803 m2

Nb pièces : 4 pièces

Chambres : 2 chambres

Prix : 95310 €

Réf : 56033-305 - 

Description détaillée : 

A INGUINIEL (56240), dans le Morbihan, maison individuelle à usage d'habitation, à rénover en totalité comprenant :

une cuisine, deux chambres, une buanderie, un wc, deux autres pièces et une cave en appentis.

Le tout sur une parcelle d'environ 1.800 m² avec un hangar et un puits.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

A INGUINIEL (56240), in the Morbihan, detached house for residential use, to renovate entirely comprising: a kitchen,

two bedrooms, a laundry room, a toilet, two other rooms and a cellar.

All on a plot of about 1,800 m2 with a shed and a well.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17783295

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17783295/maison-a_vendre-inguiniel-56.php
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Vente Maison SAINT-CARADEC-TREGOMEL ( Morbihan - 56 )

Surface : 88 m2

Surface terrain : 800 m2

Nb pièces : 5 pièces

Chambres : 3 chambres

Prix : 137110 €

Réf : 56033-304 - 

Description détaillée : 

Dans le bourg de SAINT CARADEC TREGOMEL (56540), dans le Morbihan, coquette maison de 5 pièces principales.

En bon état général, elle propose :

*au sous-sol : chaufferie / buanderie, garage;

*au rez-de-chaussée surélevé : entrée, cuisine aménagée, salle à manger, salon, dégagement, toilettes, salle de bains

et trois chambres.

Grenier au-dessus sur dalle béton qui peut-être facilement aménageable.

Le tout sur un terrain de 800 m² avec une dépendance.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In the village of SAINT CARADEC TREGOMEL (56540), in Morbihan, pretty house of 5 main rooms. In good condition, it

offers:

*basement: boiler room / laundry room, garage;

* on the ground floor: entrance, fitted kitchen, dining room, living room, hallway, toilet, bathroom and three bedrooms.

Attic above.

All on a plot of 800 m² with an outbuilding.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17745019

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17745019/maison-a_vendre-saint_caradec_tregomel-56.php

Document généré automatiquement par le site de l'immobilier http://www.repimmo.com

Page 12/32

http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17745019/maison-a_vendre-saint_caradec_tregomel-56.php
http://www.repimmo.com


MES ARENS, PERON & CARO - NOTAIRES A€ BUBRY

 ROUTE DE PLOUAY
56310 BUBRY
Tel : 02.97.51.78.15
E-Mail : negociation.56033@notaires.fr

Vente Terrain PLOUAY ( Morbihan - 56 )

Surface : 569 m2

Prix : 63960 €

Réf : 56033-302 - 

Description détaillée : 

A PLOUAY (56240), dans le Morbihan, à 3 minutes du bourg, terrain réputé à bâtir, non viabilisé et desservi par le

réseau d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ 569 m².

Belle disposition et bonne exposition pour une future construction en campagne. Belle opportunité, à vite venir

découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

A PLOUAY (56240), in the Morbihan, 3 minutes from the village, land known for building, not serviced and served by the

public sewerage network, with a capacity of about 569 m 2.

Beautiful layout and good exposure for a future construction in the countryside. Great opportunity, soon to discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17671014

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17671014/terrain-a_vendre-plouay-56.php
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Vente Immeuble KERNASCLEDEN ( Morbihan - 56 )

Surface : 204 m2

Prix : 142335 €

Réf : 56033-290 - 

Description détaillée : 

A KERNASCLEDEN (56540), dans le Morbihan, à 30 kms de Lorient, immeuble à usage d'habitation et professionnel ou

commercial situé en plein bourg, dont la consistance est la suivante :

- au rez-de-chaussée :

* Un local, à rénover, à usage professionnel ou commercial avec vitrine ayant deux pièces avec cheminées, buanderie

réserve et cave sur l'arrière ;

- à l'étage :

* Un appartement en duplex, ayant à :

- son rez-de-chaussée : cuisine ouverte sur une pièce de vie avec cheminée donnant sur une terrasse dont les travaux

sont à terminer, salle d'eau avec toilettes, une chambre et un bureau ;

- à l'étage : palier, deux coins nuits, une chambre, toilettes et une salle de bains ;

L'ensemble situé sur une parcelle d'environ 191 m² sans jardin.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

'ENGLISH VERSION"

In KERNASCLEDEN (56540), in Morbihan, a building for residential and professional or commercial use located in the

heart of the village, the consistency of which is as follows:

- on the ground floor:

* A room, to renovate, for professional or commercial use with showcase having two rooms with fireplaces, laundry

reserve and cellar on the back;

- upstairs:

* A duplex apartment with:

- its ground floor: kitchen open to a living room with fireplace overlooking a terrace whose work is to be completed,
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bathroom with toilet, a bedroom and an office;

- upstairs: landing, two sleeping areas, bedroom, toilet and bathroom;

The set located on a plot of about 191 m² without garden.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17492897

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17492897/immeuble-a_vendre-kernascleden-56.php
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Vente Terrain MELRAND ( Morbihan - 56 )

Surface : 2850 m2

Prix : 31980 €

Réf : 56033-293 - 

Description détaillée : 

A MELRAND (56310), dans le Morbihan, à seulement 15 minutes de PONTIVY, beau terrain à bâtir non viabilisé et non

desservi par le réseau d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ 2.850 m². Belle disposition et bonne

exposition pour une future construction. Belle opportunité, à vite venir découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In MELRAND (56310), in the Morbihan, just 15 minutes from PONTIVY, beautiful building land not serviced and not

serviced by the collective sewerage network, with a capacity of about 2.850 m². Nice layout and good exposure for a

future construction. Nice opportunity, to soon discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17489281

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17489281/terrain-a_vendre-melrand-56.php
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Vente Terrain MALEVILLE ( Aveyron - 12 )

Surface : 32767 m2

Prix : 49036 €

Réf : 56033-279 - 

Description détaillée : 

A MALEVILLE (12350), dans l'AVEYRON et au bord de la rivière de l'Aveyron, parcelles de terre de diverses natures

(bois, lande, terre, prairie), d'une contenance totale de près de 11 hectares.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In MALEVILLE (12350), in the AVEYRON and on the banks of the river Aveyron, plots of land of various natures (wood,

moor, land, meadow), with a total capacity of more than 10 hectares.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17304362

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17304362/terrain-a_vendre-maleville-12.php
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Vente Maison BUBRY ( Morbihan - 56 )

Surface : 127 m2

Surface terrain : 1267 m2

Nb pièces : 5 pièces

Chambres : 3 chambres

Prix : 166370 €

Réf : 56033-271 - 

Description détaillée : 

A BUBRY (56310), dans le Morbihan, maison située au calme et à proximité du bourg, ayant :

- au rez-de-chaussée : entrée avec placard, dégagement, cuisine d'été aménagée avec cheminée (insert), bureau, cave,

dégagement, garage et chaufferie avec toilettes et douche ;

- à l'étage : dégagement, séjour, cuisine aménagée et équipée, trois chambres dont une avec placard, toilettes et salle

de bains ;

Grenier au-dessus.

Le tout sur une parcelle d'environ 1297 m² avec une dépendance.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In BUBRY (56310), in Morbihan, quiet house near the village, having:

- on the ground floor: entrance with cupboard, clearing, fitted summer kitchen with fireplace (insert), office, cellar,

clearing, garage and boiler room with toilet and shower;

- on the first floor: hallway, living room, fitted kitchen, three bedrooms, one with cupboard, toilet and bathroom;

Attic above.

All on a plot of about 1297 m² with an outbuilding.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17223653

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17223653/maison-a_vendre-bubry-56.php
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Vente Commerce PLOUAY ( Morbihan - 56 )

Surface : 1 m2

Prix : 142335 €

Réf : 56033-270 - 

Description détaillée : 

A PLOUAY (56240), dans le Morbihan, immeuble situé en plein centre ville comprenant :

- Au sous-sol : cave / chaufferie

- Au rez-de-chaussée : local commercial avec grande vitrine en façade, réduis

- Aux étages : un appartement en duplex ayant :

- au 1er étage : dégagement, cuisine aménagée et semi équipée, séjour, une chambre, toilettes ;

- au 2nd étage : une pièce ouverte, salle de bains et un grenier

Bel opportunité !!!

"ENGLISH VERSION"

In PLOUAY (56240), in Morbihan, building located in the city center including:

- Basement: cellar/ boiler room

- On the ground floor: commercial premises with large front window, reduced

- Upstairs: a duplex apartment with:

- on the 1st floor: hallway, fitted and semi-equipped kitchen, living room, bedroom, toilet;

- 2nd floor: open room, bathroom and attic

Great opportunity!!

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17177641

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17177641/commerce-a_vendre-plouay-56.php
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Vente Terrain PLOUAY ( Morbihan - 56 )

Surface : 872 m2

Prix : 100535 €

Réf : 56033-269 - 

Description détaillée : 

A PLOUAY (56240), dans le Morbihan, à 3 minutes du bourg, terrain à bâtir, non viabilisé et non desservi par le réseau

d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ 872 m² avec une dépendance.

Belle disposition et bonne exposition pour une future construction en campagne. Belle opportunité, à vite venir

découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In PLOUAY (56240), in Morbihan, 3 minutes from the village, building land, not serviced and not served by the collective

sanitation network, with a capacity of about 872 m².

Beautiful layout and good exposure for a future construction in the countryside. Great opportunity, soon to discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17155494

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17155494/terrain-a_vendre-plouay-56.php
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Vente Maison BUBRY ( Morbihan - 56 )

Surface : 343 m2

Surface terrain : 6109 m2

Nb pièces : 11 pièces

Chambres : 6 chambres

Prix : 351335 €

Réf : 56033-266 - 

Description détaillée : 

Dans un hameau, au calme, sur plus de 6100 m² environ de terrain avec piscine couverte et chauffée, à seulement 5

minutes du bourg de Bubry 56310, dans le Morbihan, et de toutes commodités, très belle propriété de caractère en

pierre ayant :

. Au rez-de-chaussée : une cuisine aménagée et équipée, salon/salle à manger avec cheminée, salle de bain, toilettes

et salle d'eau.

. 1er niveau surélevé : salon avec poêle à bois ;

. 2ème niveau surélevé : séjour avec cheminée, une chambre, toilettes, salle de bain et buanderie ;

. A l'étage côté Est : mezzanine, salle d'eau avec toilettes, une grande pièce et une chambre ;

. A l'étage côté Ouest : Hall, quatre chambres et un cabinet de toilettes

Cave avec cheminée sous le 2ème niveau surélevé

Beaucoup de charme et de caractère émanent de cette propriété qui comprend également un préau, deux garages, un

carport et un puits.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In a hamlet, quiet, on more than 6100 m² of land with covered and heated swimming pool, just 5 minutes from the village

of Bubry 56310, in the Morbihan, and all amenities, very beautiful character stone property having:

. On the ground floor: a fitted and equipped kitchen, living/dining room with fireplace, bathroom, toilet and shower room.

. 1st raised level: living room with wood stove;

. 2nd raised level: living room with fireplace, bedroom, toilet, bathroom and laundry room;

. On the east side of the floor: mezzanine, bathroom with toilet, a large room and a bedroom;

. West side floor: Hall, four bedrooms and a washroom
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Cellar with fireplace under the 2nd raised level

Lots of charm and character emanate from this property which also includes a courtyard, two garages, a carport and a

well.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17067716

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17067716/maison-a_vendre-bubry-56.php
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Vente Terrain LANVAUDAN ( Morbihan - 56 )

Surface : 553 m2

Prix : 58630 €

Réf : 56033-264 - 

Description détaillée : 

A LANVAUDAN (56240), dans le Morbihan, à moins de 10 minutes de PLOUAY et situé en plein bourg, beau terrain à

bâtir, clos, joliment arboré, non viabilisé et desservi par le réseau d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ

553 m².

Belle disposition et bonne exposition pour une future construction. Belle opportunité, à vite venir découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In LANVAUDAN (56240), in Morbihan, less than 10 minutes from PLOUAY, beautiful building plot, closed, beautifully

wooded, not serviced and served by the collective sanitation network, with a capacity of about 553 m².

Beautiful layout and good exposure for a future construction. Great opportunity, come and discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the website Géorisques:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°17031864

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/17031864/terrain-a_vendre-lanvaudan-56.php
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Vente Terrain MESLAN ( Morbihan - 56 )

Surface : 480 m2

Prix : 37310 €

Réf : 56033-252 - 

Description détaillée : 

A MESLAN (56240), dans le Morbihan, à moins de 15 minutes de PLOUAY et situé dans le bourg, beau terrain à bâtir,

en partie clos, non viabilisé et desservi par le réseau d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ 480 m².

Libre de constructeur.

Belle disposition et bonne exposition pour une future construction. Belle opportunité, à vite venir découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

MESLAN (56240), in the Morbihan, less than 15 minutes from PLOUAY and located in the village, beautiful building

land, partly enclosed, not serviced and served by the collective sanitation network, with a capacity of about 480 m².

Beautiful layout and good exposure for a future construction. Great opportunity, to come quickly to discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisks website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°16465876

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/16465876/terrain-a_vendre-meslan-56.php
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Vente Terrain INGUINIEL ( Morbihan - 56 )

Surface : 1060 m2

Prix : 84860 €

Réf : 56033-237 - 

Description détaillée : 

A INGUINIEL (56240), dans le Morbihan, à moins de 10 minutes de PLOUAY, beau terrain à bâtir, clos, joliment arboré,

non viabilisé et non desservi par le réseau d'assainissement collectif, d'une contenance d'environ 1060 m².

Belle disposition et bonne exposition pour une future construction. Belle opportunité, à vite venir découvrir...

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In INGUINIEL (56240), in Morbihan, less than 10 minutes from PLOUAY, beautiful building plot, enclosed, nicely

wooded, not serviced and not served by the collective sewerage network, with a capacity of approximately 1060 m².

Beautiful layout and good exhibition for a future construction. Nice opportunity, quickly come discover...

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°16315832

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/16315832/terrain-a_vendre-inguiniel-56.php
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Vente Immeuble INGUINIEL ( Morbihan - 56 )

Surface : 202 m2

Prix : 272960 €

Réf : 56033-240 - 

Description détaillée : 

A INGUINIEL (56240), dans le Morbihan, immeuble à usage d'habitation et professionnel ou commercial situé en plein

bourg, dont la consistance est la suivante :

- au rez-de-chaussée :

- Un local, à rénover, à usage professionnel ou commercial avec vitrine ayant une cuisine aménagée, trois pièces et une

salle d'eau avec toilettes ;

- Un hangar servant de garage ayant une pièce, une remise et un appentis donnant accès à une cour avec cabanon et

d'une chaufferie en sous-sol ;

- à l'étage :

- Un appartement en duplex, avec locataire en place, ayant à :

- son rez-de-chaussée : pièce de vie avec placard cuisine et toilettes ;

- à l'étage : palier, deux chambres et une salle d'eau ;

- Un appartement, avec locataire en place, ayant à :

- son rez-de-chaussée : dégagement, cuisine ouverte sur une pièce de vie, une chambre et une salle d'eau avec

toilettes ;

Grenier au-dessus

L'ensemble situé sur une parcelle d'environ 496 m².

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

IN INGUINIEL (56240), in the Morbihan, residential and professional or commercial building located right in the village,

the consistency of which is as follows:

- on the ground floor:
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- A room, to renovate, for professional or commercial use with display case having a fitted kitchen, three rooms and a

bathroom with toilet;

- A shed serving as a garage with a room, a shed and a shed giving access to a courtyard with shed and a boiler room

in the basement;

- Upstairs:

- A duplex apartment with tenant in place with:

- its ground floor: living room with kitchen closet and toilet;

- on the first floor: landing, two bedrooms and a bathroom;

- An apartment, with tenant in place, with:

- its ground floor: hallway, kitchen open to a living room, a bedroom and a bathroom with toilet;

Attic above

The set located on a plot of about 496 m².

Information on the risks to which this property is ex

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°16315829

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/16315829/immeuble-a_vendre-inguiniel-56.php
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Vente Maison MELRAND ( Morbihan - 56 )

Surface : 92 m2

Surface terrain : 2870 m2

Nb pièces : 5 pièces

Chambres : 3 chambres

Prix : 116210 €

Réf : 56033-227 - 

Description détaillée : 

En campagne, à moins de 5 minutes du bourg de MELRAND (56310), dans le Morbihan, maison de pays, ayant :

- au rez-de-chaussée : véranda, cuisine aménagée et équipée, salle à manger, chambre, dégagement, toilettes et salle

de bains ;

- à l'étage : deux chambres.

Aussi, une grange en pierre et un garage ouvert en parpaings ;

Le tout sur un terrain d'environ 2.870 m² dont une parcelle non attenante située face de la maison.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In the countryside, less than 5 minutes from the village of MELRAND (56310), in the Morbihan, country house, having:

- on the ground floor: veranda, fitted and equipped kitchen, dining room, bedroom, hallway, toilet and bathroom;

- upstairs: two bedrooms.

Also, a stone barn and an open garage in block blocks;

All on a plot of approximately 2.870 m² including a non adjoining plot located opposite the house.

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°16152322

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/16152322/maison-a_vendre-melrand-56.php
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Vente Commerce MELRAND ( Morbihan - 56 )

Surface : 1685 m2

Prix : 218250 €

Réf : 56033-198 - 

Description détaillée : 

A MELRAND (56310), dans le Morbihan, Ensemble immobilier (Mûrs occupés) à usage commercial et d'habitation

comprenant :

Pour les locaux commerciaux :

- Au sous-sol : Dégagement et cave ;

- Au rez-de-chaussée : Accueil clientèle, trois pièces à usage de bureaux, toilettes, deux pièces à usage de magasin ;

un atelier (ayant : Garage, vestiaire, Cabine de peinture, Réserve et une cave) et un autre atelier à usage de garage ;

- Au 1er étage : Dégagement, quatre chambres, salle de bains, toilettes et grenier ;

- Au 2ème étage : Grenier

Deux pompes à carburant avec citernes de stockage.

Pour la maison d'habitation :

- Au rez-de-chaussée : Cuisine, toilettes et salle d'eau ;

- A l'étage : une chambre

Grenier au-dessus

Terrain attenant d'une surface de plus de 3.700m²

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°15600640

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/15600640/commerce-a_vendre-melrand-56.php
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Vente Immeuble PLOUAY ( Morbihan - 56 )

Surface : 170 m2

Prix : 299085 €

Réf : 56033-200 - 

Description détaillée : 

A PLOUAY (56240), dans le Morbihan, immeuble à usage professionnel et d'habitation, avec locataires en place,

comprenant :

- Au rez-de-chaussée :

- pour le local d'activité : deux pièces, dégagement, buanderie et toilettes

- pour les parties communes : véranda donnant sur une cour, local technique

- Un appartement de 61.29m² situé au 1er étage, ayant : entrée, séjour avec coin cuisine aménagée et équipée, deux

chambres dont une avec placards, salle d'eau et toilettes.

- Un 2nd appartement de 55.60m² situé au 2ème étage, ayant : entrée, séjour avec coin cuisine aménagée et équipée,

deux chambres dont une avec placards, salle d'eau et toilettes. Combles au-dessus.

Aussi, un ensemble de trois garages vient complété cet immeuble.

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In PLOUAY (56240), in Morbihan, building for professional and residential use, with tenants in place, comprising:

- On the ground floor:

- for the business premises: store, clearing, kitchen, laundry and toilet

- for common areas: veranda overlooking a courtyard, technical room

- A 61.29m² apartment located on the 1st floor, having: entrance, living room with fitted and equipped kitchenette, two

bedrooms, one with fitted wardrobes, bathroom and toilet.

- A second apartment of 55.60m ² located on the 2nd floor, having: entrance, living room with fitted and equipped

kitchenette, two bedrooms, one with fitted wardrobes, bathroom and toilet. Top of the roof.

Also, a set of three garages completes this building.
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Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°15600638

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/15600638/immeuble-a_vendre-plouay-56.php
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MES ARENS, PERON & CARO - NOTAIRES A€ BUBRY

 ROUTE DE PLOUAY
56310 BUBRY
Tel : 02.97.51.78.15
E-Mail : negociation.56033@notaires.fr

Vente Maison BUBRY ( Morbihan - 56 )

Surface : 121 m2

Surface terrain : 168 m2

Nb pièces : 5 pièces

Chambres : 3 chambres

Prix : 137110 €

Réf : 56033-202 - 

Description détaillée : 

A Bubry (56310), dans le Morbihan, Maison en pierre, située en plein coeur du bourg et à proximité directe de toutes

commodités et services. Spacieuse, elle propose : cuisine aménagée, salle à manger, salon, Wc, buanderie, chaufferie.

A l'étage : 3 chambres dont une avec toit terrasse, salle de bains et Wc. Aussi, une courette à l'arrière. Le tout situé sur

une parcelle d'une contenance d'environ 168 m².

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques :  

"ENGLISH VERSION"

In Bubry (56310), in the Morbihan, stone house, located in the heart of the village and close to all amenities and

services. Spacious, it offers: kitchen, dining room, living room, toilet, laundry room, boiler room. Upstairs: 3 bedrooms,

one with roof terrace, bathroom and toilet. Also, a small courtyard at the back. All located on a plot with a capacity of

approximately 168 m².

Information on the risks to which this property is exposed is available on the Geohazards website:  

Annonce visible sur http://www.repimmo.com sous la REF n°15600635

voir tous les détails sur ce bien http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/15600635/maison-a_vendre-bubry-56.php

Document généré automatiquement par le site de l'immobilier http://www.repimmo.com

Page 32/32

http://www.repimmo.com/petite_annonces_immobiliere/15600635/maison-a_vendre-bubry-56.php
http://www.repimmo.com

